

Dampak Teknologi Untuk Perubahan Kebiasaan dan Budaya

Perubahan adalah hal yang sering terjadi dalam kehidupan manusia, perubahan tersebut memiliki dalam banyak bentuk dan jenis, mengubah seseorang atau sesuatu dari skala kecil sampai ke skala besar. Oleh karena itu, dampaknya akan banyak terlihat pada perkembangan kesehatan, pendidikan dan juga hal-hal lainnya. Karena teknologi berkembang pesat setiap tahunnya, semakin maju teknologi tersebut maka kemungkinannya untuk berkembang pun akan meningkat pesat.

Teknologi yang sudah menjadi kebiasaan dan juga bagian dari kehidupan semua orang, maka berdasarkan itu teknologi akan terus berkembang dan membuka kemungkinan untuk mempengaruhi kebiasaan, budaya dan cara hidup yang ada dan dibuat sejak lama dengan cara menyesuaikannya supaya lebih cocok dengan kehidupan di masa modern ini, dimana semuanya lebih bersifat *fast paced* dan serba instan.

Dari disebutkan bahwa ada berbagai perubahan yang dapat terjadi, perubahan tersebut memiliki dampak yang baik maupun dampak yang buruk. Contoh dampak tersebut dapat dilihat dari semakin maraknya sifat globalisasi yang terlihat dari cara berinteraksi, berbicara dan sifat sifat lainnya dari anak muda zaman sekarang. Walau dampaknya cenderung terjadi pada anak muda, ini juga dapat mempengaruhi orang tua atau dewasa yang masih hidup di era tersebut.

Itulah tadi sedikit pengenalan dampak dari teknologi yang semakin bertumbuh, sekarang kita akan membahas lebih dalam dan lebih mendetail mengenai dampak-dampaknya terhadap kebiasaan dan budaya dengan skala global, bukan hanya pada Indonesia. Simak beberapa poin berikut:

1. Perubahan dalam menikmati seni

Hal ini berdampak baik pada pertunjukan seni modern dan juga pertunjukan seni tradisional, kemudahan menikmati pertunjukan seni ini dilihat dengan adanya penggunaan media sosial dan juga perangkat elektronik lainnya yang dimudahkan oleh streaming. Selain dari itu, dalam ranah tradisional juga dimudahkan dengan adanya pengembangan teknologi dan dalam ranah seni tradisional ini juga dapat dijadikan salah satu cara untuk memperkenalkan budaya dan tradisi Indonesia pada anak muda Indonesia yang cenderung belum mengetahui banyak mengenai budaya dan pertunjukan seni yang ada di Indonesia.

Selain itu, semakin banyak juga variasi untuk menikmati seni yang bersifat tradisional namun masih dicampur dengan budaya luar sehingga menciptakan sebuah pengalaman yang mengasyikkan namun tetap menghargai apa yang telah ada di Indonesia. Contoh untuk ini adalah seperti pertunjukkan Opera atau Drama Teater dengan unsur budaya daerah.

2. Perubahan dalam berkomunikasi

Menjadi salah satu hal baik yang paling jelas akan terjadi akibat perkembangan teknologi, kemudahan berkomunikasi ini dapat dilihat dengan adanya telepon genggam atau yang biasa disebut dengan smartphone yang sudah dimiliki oleh rata-rata anak muda zaman sekarang. Penggunaan telepon genggam pun meningkat drastis dibandingkan dari pertama kali diperkenalkan ke publik yaitu pada tahun 1973, dulu telepon genggam berukuran lumayan besar dan berat karena materi yang digunakan berbeda seperti zaman sekarang. Era modern ini memperkenalkan telepon genggam baru yang lebih tipis dan juga ringan, sangat mudah untuk digunakan dan juga harganya lebih terjangkau dengan banyak variasi yang berasal dari merek-merek yang berbeda.

Selain itu perbedaan yang dapat terlihat adalah semakin meningkatnya penggunaan bahasa asing di kehidupan anak muda zaman sekarang. Namun, ini bukanlah hal yang sepenuhnya buruk karena ini juga menunjukkan semakin berkembang cara berkomunikasi anak muda Indonesia, hanya saja jangan sampai anak muda Indonesia melupakan bahasa mereka sendiri yaitu Bahasa Indonesia.

3. Perubahan cara berpakaian

Dampak yang paling sering terlihat pada kota-kota besar dan anak muda, dapat dengan mudah dilihat bahwa cara berpakaian zaman sekarang ini sangat dipengaruhi oleh cara berpakaian dari luar negeri. Cara berpakaian yang semakin bervariasi dan berbeda ini dapat disebabkan juga karena semakin banyak referensi yang beredar di internet, seperti dari film-film, blog dan tren yang berasal dari sosial media. Sementara, cara berpakaian ini juga dapat diakibatkan karena lingkungan tersebut sudah banyak orang yang menggunakan jenis pakaian seperti itu, sehingga tidak lagi dipandang aneh oleh daerah tersebut.

Hal ini bukan berarti kita harus menggunakan kebaya dan baju adat lainnya di keseharian kita, tetapi sebaiknya kita tidak terlalu terjerumus dan mengikuti budaya asing, upaya terus melestarikan bagaimana seharusnya budaya kita dan terus menjaga perbedaan kita diantara negara-negara asing lainnya.

Itulah dampak-dampak mengenai teknologi bagi kehidupan yang akan kita bahas hari ini, dari berbagai dampak yang terdapat pasti selalu akan ada bagian negatif maupun positifnya. Sekali lagi diingatkan bahwa teknologi adalah suatu hal yang jika digunakan dengan baik maka akan sangat menguntungkan individu dan lingkungan yang menggunakannya, namun jika disalahgunakan maka dapat membahayakan bagi tiap orang didalamnya, tetaplah bijak dalam menggunakan teknologi!

Sumber

<https://sistem-informasi-s1.stekom.ac.id/informasi/baca/Teknologi-Digital-Terhadap-Budaya-Di-Indonesia/0ab6296c7420de9c4b3dd09b48f6ff316c9c3205>
<https://www.kompas.com/skola/read/2021/04/09/142234669/dampak-kemajuan-teknologi-di-bidang-sosial-dan-budaya>
<https://infobisnis.id/2021/10/17/hubungan-teknologi-dan-budaya/>
<https://www.gramedia.com/literasi/penemu-handphone/>